

NYARIOS

Keluarga Besar Yendy Setiaji Ucapkan Selamat Hari Kemerdekaan RI ke 79thn

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.NYARIOS.COM

Aug 17, 2024 - 09:13



Gambar: Yen di Setiaji bersama isteri dan cucu - cucunya

PALANGKA RAYA - Keluarga Besar Yendysetiaji mengucapkan 'Selamat Merayakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke - 79thn.'

Direktur utama PT Berkat Djujur dan pemilik Toko Jaya Ban ini, merupakan salah

satu pengusaha yang turut serta membangun Kota Palangka Raya dan Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) umumnya.

"Selamat Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 tahun, tanggal 17 Agustus 2024," kata Yendy.



Yendy, dalam perkembangan kota Palangka Raya cukup dikenal, dari hidupnya masa - masa kecil di kota 'CANTIK' ini dan hingga memiliki isteri dari DAS Sungai Barito, bermarga/Pam 'Patianom' dari suku Dayak Asli.

Pembangunan Gedung pasar Inpres Kahayan (Pasar Kahayan) di Kota Palangka Raya, pembangunan dan pengaspalan jalan Kereng Pangi menuju desa Baun Bango, Katingan.

Pembangunan dan pengaspalan jalan Depag kasongan menuju Samba, pemeliharaan dan pengaspalan jalan Trans Nasional Kasongan menuju arah kota Sampit, dan dari jalan Pelantaran ke Kecamatan Parenggean, Katingan.

Selain itu yang hingga saat baru dimanfaatkan oleh segenap masyarakat Katingan khususnya di wilayah Kecamatan Samba yaitu pembangunan Gedung Rumah Sakit yang berada di areal tengah hutan yang memiliki manfaat sungguh baik untuk perkembangan Kecamatan Samba, merupakan cagar trans kota penghubung, menuju provinsi Kalimantan Barat.

"Sebagai warga negara Indonesia, tentunya harus menghargai jasa-jasa para pahlawan dalam memperjuangkan kemerdekaan ini, dengan cara turut serta andil dalam pembangunan Republik Indonesia," ungkapnya.

Walaupun sosok sebagai keturunan Tionghoa atau ernis chinese, namun dedikasinya untuk negeri ini sudah terbukti melebihi dari warga Republik Indonesia.

Memiliki putra kembar dua, salah satu Gerryedo Setiaji, sebagai direktur perusahaan yang saat ini masih berjalan, baik itu sebagai kontraktor dan memiliki UMP baru belah dan aspal.

Putri nya juga saat ini sudah memiliki predikat Dokter dan sudah memiliki ruang pelayanan kesehatan di Kasongan dan juga akan dibuka pelayanan kesehatan di kawasan jalan Rajawali Induk Km 5 Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

Menurutnya, akan melebarkan usaha dalam bidang properti perumahan komersil kepada masyarakat kota Palangka Raya, dengan memiliki kawasan tanah yang secara hukum diakui dan tidak ada tumpang tindih.

"Berkarya dengan meninggalkan hal kebaikan dengan masih ada usia. Agar kelak tetap dikenang oleh anak dan cucu dimasa depan kelak," Ungkap Yendy ini(//)